

Dienstag, 02.12.2014

## Fit in der Truppmann-Führung



**Hebertsfelden.** Vier Mitglieder der Feuerwehr – Jan Edmaier, Tobias Hauser, Florian Hauser und Julian Iretzberger, (ab 4. von links)– haben die Ausbildung zum Truppführer mit Erfolg abgeschlossen. "Damit ist der Grundstein für die weitere Arbeit bei der Feuerwehr gelegt", freuten sich die Ausbilder, 2. Kommandant Heinz Edmaier (links) und Reiner Friedlmeier (2. von links), gemeinsam mit Kommandant Michael Fuchs (rechts). Zahlreiche Ausbildungsstunden gingen dieser Prüfung voraus. Abgenommen wurde sie von den Kreisbrandmeistern Anton Durner (2. von rechts) und Peter Strobl (3. von links). Christian Wollinger (3.von rechts) half bei der Prüfung als Maschinist aus. – red/Foto: FF Hebertsfelden

(Bericht und Foto im Rottaler Anzeiger am Dienstag, den 02. Dezember 2014)



zum Schließen hier drücken